

PERFILES



JOSÉ ANTONIO SEVILLA

SOCIO FUNDADOR Y DIRECTOR GENERAL DE ALTAFIT

José Antonio Sevilla (Madrid, 1974) es actualmente el director general de Altafit, cadena de gimnasios que fundó junto a otros socios en 2011 y que en los últimos años ha diversificado con nuevas marcas como Myst y Hexxa. Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), el ejecutivo se inició como gestor incluso antes de finalizar la carrera, con la apertura de un primer club deportivo, el CDE Pasos. Ya con el título, en el 2000 se incorporó como director adjunto de Altamarca, el embrión de lo que hoy es Altafit. Tras once años, y previa obtención de un máster en Dirección de Organizaciones e Instalaciones Deportivas, asumió la dirección general de la empresa, que ha ido gestionando algunas concesiones municipales. En la actualidad ya sólo está al frente de Altafit, cargo que compagina con el de patrono de la Fundación Vida Activa y Saludable (FVAS), miembro de la junta de la patronal madrileña Asomed y del Círculo de Gestores Deportivos de Madrid.